

Moody's no cambiará la calificación del país: Alberto Jones

DAVID SEGOVIANO: Y hablando de esta desaceleración y de la situación económica en el país, las reformas que se están discutiendo en el Congreso son muy importantes, así lo consideró la calificadora Moody's quien por el momento no tiene estimado subir la nota crediticia del país, está en espera de lo que suceda en el Congreso de la Unión con la discusión, como le digo, de estas importantes reformas.

CAROLINA REYES: El talón de Aquiles de México es su baja tributación y la dependencia petrolera y hasta que eso no cambie, Moody's no cambiará la calificación del país, así lo señaló el director general de la firma en México, Alberto Jones, al referir que por el momento las reformas no tendrán ningún impacto sobre su nota crediticia.

Recalcó que la dependencia que tiene el país de los ingresos petroleros y los bajos niveles de tributación, ponen a México en una situación vulnerable que no favorece un ajuste al alza en su nota.

Señaló que estas dos condiciones son el único talón de Aquiles del país y aunque se encuentre fuerte económicamente, relativo a muchas otras naciones, lo cierto es que esa condición lo hace vulnerable y eso es lo que se tiene que corregir.

En el corto plazo lo que podría modificarse es la perspectiva de la calificación, pero ello dependerá de cómo se implementen las reformas tanto energética como fiscal y que éstas permitan un incremento en la inversión.

Señaló que si realmente se aprueba una reforma energética y una fiscal, no necesariamente las presentadas, pero que consigan objetivos de recaudación e inversión, eso es lo que cambiaría el perfil crediticio del país.

Informó, Carolina Reyes.

DAVID SEGOVIANO: Bueno, las calificadoras en general, tanto Moody's como Standard and Poor's, han mantenido estable la perspectiva de la calificación de la nota crediticia de México, esto ante la perspectiva de las reformas que ya le comento, se discuten en el Congreso y obviamente la atención está centrada tanto en la reforma hacendaria como en la energética.

Se tiene que disminuir la dependencia petrolera de la economía mexicana y aumentar la recaudación, es una de las condiciones que ponen las calificadoras para poder aumentar la perspectiva del país y esto sería halagador y no sólo eso, sino que ayudaría a que México se financie con menores tasas de interés en los mercados internacionales, esto ayuda a un financiamiento más bajo.